

Palliativstation besuchte Christkindlmarkt

Freitag, 23. Dezember 2011 Autor: Hermann Schnall



Landshut. Den Duft von Plätzchen und Glühwein der Palliativstation genießen, bunte Weihnachtskugeln und Krippen in den Ständen des Weihnachtsmarktes – für viele schwerstkranke Patienten ist dies keine Selbstverständlichkeit mehr. Patienten der Palliativstation und der Onkologischen Station des Krankenhauses Landshut-Achdorf konnten dies jedoch die Woche vor Weihnachten erleben:

Sie machten zusammen mit Pflegekräften und Ärzten unter der Leitung von Dr. Ursula Vehling-Kaiser einen Ausflug auf den Landshuter Weihnachtsmarkt. Auch Landrat Josef Eppeneder ließ es sich nicht nehmen, die Patienten des Landkreis-Krankenhauses Achdorf persönlich auf dem Weihnachtsmarkt zu begrüßen.

Mit dem weihnachtlichen Ausflug wollten die Ärzte und Pflegekräfte der Palliativstation sowohl den Patienten eine Freude bereiten, als auch eine Brücke der Begegnung zwischen schwerstkranken und gesunden Weihnachtsmarktbesuchern bauen. Dies ist zur Freude der Patienten bestens gelungen.



Die Lebensqualität der schwerstkranken Patienten steht bei der Betreuung auf der interdisziplinären Palliativstation Landshut-Achdorf im Vordergrund. Deswegen werden neben allen diagnostischen und therapeutischen Möglichkeiten des Krankenhauses für die Patienten stets auch Veranstaltungen organisiert oder spezielle Therapien angeboten. Zusätzlich zu den speziell ausgebildeten Ärzten und Pflegekräften betreuen zum Beispiel Sozialarbeiter, Physiotherapeuten, Atem-, Kunst- und Musiktherapeuten die Patienten.

Bildtext: Patienten der Palliativstation und der Onkologischen Station des Achdorfer Krankenhauses machten einen Ausflug zum Landshuter Weihnachtsmarkt in der Freyung. Auch Landrat Josef Eppeneder war mit dabei.

DIESEN BEITRAG TEILEN

[Teilen](#) [Tweet](#)

